
بطاقة الأهلي فيزا سيغنتشر Advantageاسم البطاقة

بطاقة ائتمانية سداد كامل سداد مرن نوع البطاقة

500 دينار كويتي أو أكثرالحد الائتماني للبطاقة

الرسوم السنوية 
50 دينار كويتيللبطاقة

أي رسوم أخرى متعلقة 
بالبطاقة

• رسوم الإصدار، البطاقة الرديفة/الإضافية 50 دينار كويتي	
• رسوم اصدار بدل فاقد 50 دينار كويتي	
• رسوم اصدار بدل تالف 10 دينار كويتي	
• بدل طلب رقم سري 5 دينار كويتي	
• رسوم السحب النقدي عن طريق البنك الأهلي الكويتي/بنوك أخرى: 5% من المبلغ المسحوب بحد 	

أدنى 1 د.ك
• عمولة استخدام البطاقة خارج الكويت: 3% + سعر الصرف	
• رسوم التأخر بالسداد: %1.50	
• رسوم الرصيد الغير مسدد: %0.5	

الحد الأدنى لسداد 
10 دينار كويتيالبطاقة

معدل النسبة السنوية 
APR

0.5% خدمة شهرية + 2.5% + سعر الخصم المعلن وفقا لبنك الكويت المركزي

ملاحظة: تطبّّق هذه الرسوم فقط على الأرصدة التي لايتم سدادها بالكامل بشكل شهري عند انتهاء 
دورة الفوترة. 

برنامج المكافات 
• 	ABK Advantage Loyalty التسجيل تلقائيا في برنامج
• 3 نقاط داخل الكويت و 6 نقاط خارج الكويت مقابل كل 1 دينار كويتي	

مزايا البطاقة 

• تأمين سفر مجاني لغاية 500,000 دولار	
• 12 زيارة لأكثر من 1,200 قاعة انتظار في المطارات 	

• حماية على المشتريات بالإضافة إلى تمديد فترة الضمان	
• خدمة الكونسيرج المساعد الشخصي )محلياً ودولياً(	
• خصومات متنوعة من فيزا على الفنادق، تأجير السيارات والعديد	

الإجراءات والتبعات المترتبة عند التأخر عن السداد

فــي حالــة عــدم ســداد الدفعــات المســتحقة، تصبــح المديونيــة كاملــة حالــة الأداء وواجبــة الوفــاء فــورا، ويحــق للبنــك فــي هــذه الحالــة 
أن يحتســب فوائــد تأخيــر، وفــي حــال لــم يقــم العميــل بتســوية المســتحقات خلال 60 يــوماً، ســيتم تجميــد بطاقتــه الائتمانيــة ولــن 
يتــم إعــادة تفعيلهــا إلا بعــد ســداد المســتحقات. اذا لــم يقــم العميــل بتســوية المســتحقات خلال 90 يــوماً، ســيتم تجميــد بطاقتــه 
الائتمانيــة، ولــن يتــم إعــادة تفعيــل البطاقــة إلا بعــد مــرور ســتة أشــهر مــن تاريــخ ســداد المســتحقات. كمــا يحــق للبنــك اتخــاذ الإجــراءات 

القانونيــة وفقًًــا للإجــراءات المعتمــدة فــي هــذا الشــأن.

إجراءات تعديل الشروط و الأحكام

ــن  ــملاء ع ــار الع ــك بإخط ــيقوم البن ــت، وس ــي أي وق ــة ف ــات الائتماني ــة للبطاق ــكام المنظم ــروط والأح ــل الش ــي تعدي ــق ف ــك الح للبن
ــة /  ــل البطاق ــا لحام ــك إلزام ــر ذل ــق و يعتب ــدء التطبي ــن ب ــوم م ــل 30 ي ــبة قب ــا مناس ــرى يراه ــة أخ ــة طريق ــه أو بأي ــي فروع ــل ف التعدي

ــوم(. ــدة )30 ي ــاء الم ــور قض ــل ف العمي

أقرّّ باطلاعي وموافقتي على كافة المعلومات المذكورة أعلاه وعلى استلامي نسخة من المستند.

توقيع العميلاسم العميل

بيـــان المعلومـــات الأساســـية



 DISCLOSURE OF BASIC INFORMATION﻿

Card name ABK Visa Signature Advantage

Card type Credit card	  Full payment	  Flexible payment

Card credit limit KD500 or more

Card annual fee KD50

Other card related 
fees 

•	 Issuance/ Supplementary fees KD50
•	 Lost fees KD50
•	 Damaged fees KD10
•	 New PIN request KD5
•	 Credit card cash withdrawal through ABK/other banks: 5% of withdrawn amount 

minimum charge KD1/-
•	 International card usage fee: 3% + Exchange Rate
•	 Delayed payment: 1.5% 
•	 Unpaid balance fees: 0.5%

Card minimum 
payment KD10

Annual Percentage 
Rate (APR)

0.5% monthly service +2.5% + Announced discount rate by CBK
Note: These fees apply only to balances that are not paid in full each month at the end of 
the billing cycle

Rewards program
•	 Automatically enrolled to ABK Advantage Loyalty program
•	 3 tokens locally and 6 tokens internationally on every KD1 spent

Card benefits

•	 Travel insurance coverage up to USD500,000
•	 12 free airport lounge access to 1,200+ lounges worldwide for the cardholder 
•	 Purchase protection and extended warranty
•	 Local and global concierge service
•	 Visa discounts on hotels, car rentals and more

Procedures and Consequences of late payment

In the event of non-payment of the due installments, the entire outstanding amount shall become immediately due and 
payable and the Bank shall have the right to charge late payment interest. If the customer does not settle the dues within 60 
days, his credit card will be frozen and will not be reactivated until the dues are paid. If the customer does not settle the dues 

within 90 days, his credit card will remain frozen and will not be reactivated until six months have passed from the date of 
settlement. The bank shall also have the right to take legal action in accordance with the applicable procedures in this regard.

Procedures for amending the Terms and Conditions

The Bank has the right to amend the terms and conditions governing credit cards at any time. The Bank will notify customers 
of the amendment at its branches or through any other appropriate means, 30 days prior to implementation. Such 

amendment shall be considered binding on the cardholder/customer immediately upon the lapse of the 30-day period.
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